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日野川水系河川整備計画説明会

治水治水治水治水 ・青木地区は３河川が合流する特異なところであり、是非とも国が県市を主導して青木地区の対策を進めてほしい。（米子市西部総合事務所）・台風12号による浸水時に、支援のポンプ車が来てから一気に集落の水が川に流れ出し、水位が減った。ポンプ車の設置数を増やしてほしい。（南部町さいはく分館）・多くの砂がたまっている。これを撤去することは計画に入っているのか。河床整正を早急に実施してもらいたい。また、河口砂州を早急に掘削し、日野川や法勝寺川から早く海に流れるようにしてもらいたい。（米子市尚徳公民館）・堰の存在が（流下能力不足の）一因とのことであり、可動堰への変更を検討していただきたい。（米子市西部総合事務所）・上細見地区の堤防整備は、35年位経った今も出来ていません。一部の方の反対で出来ないようですが、なんとか出来ることを願ってます。（伯耆町農村環境改善センター）
利水利水利水利水 ・農業は水が大切である。数年前にも水が無く困ったことがある。菅沢ダムの運用を変えてでも農業のための有効活用を考えていただきたい。（日吉津村中央公民館）・川の水量が少ない。昔はもっと多かった。（伯耆町農村環境改善センター）・正常流量６m3/sとは何に対しての流量なのか。正常流量は何十年も確保できていないのにこれができるのか（日吉津村中央公民館）環境環境環境環境 ・魚の遡上を妨げている堰堤の改修を早急にされたい。（伯耆町農村環境改善センター）・昔の日野川に比べて、今は魚がほとんど生息していない。魚がいる川が本来の川であり、工事の仕方や環境について心温まる日野川作りに心がけていただきたい。（日吉津村中央公民館）・河川敷を利用した遊歩道の整備をお願いしたい。（伯耆町農村環境改善センター）維持維持維持維持管理管理管理管理 ・流下能力も確保しながら（流れを妨げる土砂・植生を撤去し）、土砂の管理を充分にして欲しい。（伯耆町農村環境改善センター）・中洲の樹木の整理を。増水後のゴミ、ビニール等がかなり見苦しい。（伯耆町農村環境改善センター）
河川河川河川河川全般全般全般全般 ・説明会実施の広報が少ないのではないか。次回の説明会ではメディア等を多用され実施する方が良いと思う。（米子市西部総合事務所）・川の土砂が、効率的に皆生海岸にたまればよいと思う。（米子市西部総合事務所）・山の保水能力の関係と川の流量は関連するはずである。山に水をためるための植樹等の事業を関連してやっていくべきではないかと思う。（米子市西部総合事務所）・支流の上流に農業用ため池（４０カ所ほどある）が、（平成２３年）１２号台風では決壊寸前になり避難命令が出た。一元した水管理として考えてもらいたい。（南部町さいはく分館）

日野川水系河川整備計画説明会には、５カ所（７回）の開催で、延べ１４２名の方のご参加をいただき、４１名の方からのご発言と、４９名の方から意見シートをいただきました。ありがとうございました。


